

Emmerthal - Rettungshubschrauber im Einsatz: Kind mit dem Rad von Auto erfasst und schwer verletzt

Geschrieben von: Lorenz

Sonntag, den 20. August 2017 um 18:41 Uhr

Es geschah heute Nachmittag in Emmerthal

Rettungshubschrauber im Einsatz: Kind mit dem Rad von Auto erfasst und schwer verletzt

Sonntag 20. August 2017 - **Emmerthal (wbn). Schockmoment am Sonntag nachmittag vor der Tankstelle**

Ein acht Jahre altes Kind ist heute Nachmittag, gegen 14.56 Uhr, beim Überqueren der Fahrbahn vor der Esso-Tankstelle in Emmerthal mit seinem Rad von einer Autofahrerin erfasst worden.

Fortsetzung von Seite 1

Die Fahrerin war auf der Hauptstraße Richtung Berliner Straße unterwegs. Das Kind wurde bei dem Aufprall so schwer verletzt, dass vorsorglich ein Rettungshubschrauber angefordert werden musste, der das Kind in die Medizinische Hochschule nach Hannover geflogen hat. Das Kind stammt aus Emmerthal, die Autofahrerin aus Hameln.